



Ignacio Galán, Masashi Mizukami, Ignacio Berdugo, Daniel Hernández Ruipérez, Juan Vicente Herrera y Víctor García de la Concha, en la Embajada de Japón.

# Japón distingue a Ruipérez con la Orden del Sol Naciente 'Estrella de Oro y Plata'

El rector de la Universidad de Salamanca recibió ayer la condecoración que reconoce la labor que ha desarrollado para el intercambio académico entre el país nipón y España

R.D.L. / AGENCIAS | SALAMANCA

Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca, ha sumado a su lista de reconocimientos la prestigiosa "Estrella de Oro y Plata" de la Orden del Sol Naciente. El embajador de Japón en España, Masashi Mizukami, le entregó ayer la distinción con la que los emperadores le agradecen la labor que ha desarrollado para la promoción del intercambio académico y el entendimiento mutuo entre Japón y España.

La Estrella de Oro y Plata de la Orden del Sol Naciente es el

segundo título más importante que concede Japón, por detrás solo de la Orden del Crisantemo. En 1875, Mutusuhito, primer emperador de la Era Meiji, creó dicha distinción para condecorar los servicios especiales de carácter militar y civil prestados al país.

Masashi Mizukami ha destacado la relación de "amistad" y el "estrecho vínculo" que une a su país y a la institución académica salmantina, "una de las más prestigiosas del mundo", según ha afirmado, y ha alabado a Ruipérez por "su gran visión y

esfuerzo" para poner en marcha el grado en Estudios de Asia Oriental, que se imparte en la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca desde el pasado curso con gran aceptación entre los estudiantes.

Por su parte, el rector ha agradecido este galardón que, ha asegurado, le compromete "para siempre" con Japón. Daniel Hernández Ruipérez ha citado al ex rector Miguel de Unamuno, para referirse a dos "antigüedades eternamente jóvenes" como elemento de unión entre las tradiciones del país asiático y la de la

institución que dirige y que está a punto de cumplir ocho siglos.

Al acto celebrado en la residencia del embajador en Madrid acudieron el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, que describió a la Universidad de Salamanca como la "gran institución universitaria de España"; el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha; el presidente del Consejo Social y de Iberdrola, Ignacio Galán; y el ex rector Ignacio Berdugo, que en 2012 recibió el mismo reconocimiento.